

UNGRD reportó que Atlántico y Norte de Santander son los departamentos con emergencias durante las últimas 24 horas

Bogotá, 22 de diciembre de 2022 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) reportó que Atlántico y Norte de Santander son los departamentos que presentan emergencias durante las últimas 24 horas, según el reporte generado por la Sala Situacional y la Sala de Crisis de la entidad, en su evaluación diaria de afectaciones a los 32 departamentos del país.

Barranquilla

Un incendio estructural en la ciudad de Barranquilla, sector de Puerto de Compas vía 40 con 85, dejó un bombero fallecido y lesionados. La empresa resultó con dos tanques de gasolina incinerados, uno de ellos contenía el 95 % y el otro el 45 % del combustible. Atiende el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (SNGRD).

Norte de Santander

Un movimiento en masa en el municipio de San Calixto, veredas de Monteverde y La Laguna, dejó una vía terciaria que comunica la cabecera municipal con las veredas del municipio con pérdida de bancada. No hubo lesionados. Apoyó el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres (CMGRD) con maquinaria amarilla.

Pronóstico de precipitaciones próximos días

De acuerdo con el modelo del Centro Europeo de Previsiones Meteorológicas a Plazo Medio (ECMWF), en los próximos tres días los mayores acumulados de precipitación se esperan en zonas de los departamentos de Nariño, Cauca, Valle del Cauca y Chocó.

Se esperan precipitaciones en zonas específicas de los siguientes departamentos: Guainía, Antioquia y Amazonas.

Amenaza por deslizamientos

Según lo indicó la Subdirección para el Conocimiento del Riesgo de la UNGRD, un total de 46 municipios presentan niveles de amenaza alta y moderada, según el pronóstico por deslizamientos en el territorio nacional y ocho municipios más se encuentran en amenaza alta.

Alertas hidrológicas

En lo que tiene que ver con las alertas hidrológicas rojas, los departamentos de Atlántico, Bolívar, Córdoba y Sucre son las regiones que actualmente se encuentran con este tipo de alerta.

A su vez, en el país se registran 27 municipios con alerta hidrológica roja. La UNGRD advierte que se pueden presentar crecientes súbitas y avenidas torrenciales en los departamentos de la siguiente tabla:

Análisis de las cuencas priorizadas por avenida torrencial



Informe técnico diario del Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (IDEAM)

Según el informe técnico del IDEAM se espera que predomine el tiempo seco en amplios sectores del país, excepto en zonas del Chocó, occidente del Valle del Cauca y en el norte de Nariño. En la región Andina se prevé tiempo seco excepto en Caldas y Tolima, también se pronostica tiempo seco en las regiones del Caribe y la Orinoquía. En el suroriente del país se prevén lluvias en el Amazonas, Vaupés y Guainía.

Por último, se prevé que en San Andrés y Providencia continuarán condiciones secas.

Central de emergencias viales (UNGRD, INVÍAS, MINTRANSPORTE, ANI)

Según el reporte de los departamentos hacia la central de emergencias viales desde el 21 de noviembre hasta la fecha se han reportado 102 puentes afectados, 97 vías en prioridad alta de atención, 140 en prioridad media y 79 en prioridad baja en los siguientes departamentos: Boyacá, Cauca, Córdoba, Meta, Nariño y Quindío. Hasta la fecha se han registrado 327 personas heridas.